



# ～ノアのはこぶね便り～

2024.07 no.7

## ☆プール☆

暑い夏！今年もプールの季節になりました！お友達と水をかけ合ったり、波を作って遊んだり、子どもたちの喜び楽しむ声が響いています。準備体操はきちんと、監視の先生はしっかりと見守りながら、安全に細心の注意を払って水遊びを楽しんでいます。



## ☆夏の製作☆

折り紙を折ったり、はさみで切ったりのりで貼ったりしながら、教室を彩る飾りづくりは子どもたちの大好きな製作の時間。どの子も集中して自分だけの飾りづくりを楽しみました。

梅雨の季節のあじさいやカエルさん、七夕の天の川など個性あふれる作品は教室を楽しく飾ってくれました。



## ☆スイカ割り☆

夏の恒例行事、スイカ割りが行われました。目隠しをしてもらい、一人ずつ棒をにぎってスイカに近づいて・・・ポカッ！もう少し右だよ～、もう少し前へ～、お友だちに応援してもらってついに命中。なかなか割れない大きなスイカも、みんなの力を合わせて最後には割れました。

そしておやつはもちろんスイカ。みんなで食べたスイカは特別おいしかったね。



## ☆お泊り保育とプラネタリウム☆



年長すみれ組は6月に山中湖にお泊り保育にいきました。遊覧船に乗ったり貸切の温泉に入ったり、キャンプファイヤーなどの楽しいことがいっぱい。

“自分のことは自分でする”を目標に、初めての宿泊行事、頑張りました。

7月には中央図書館のプラネタリウムにも行きました。星や宇宙のお話を聞いて空にはたくさんの星や星座があることを学びました。



9/9(月) 親子ふれあい会  
10～11時 未就園児対象

ブーブーマイク

☆お問合せください☆

